
Cibanik: «Ésta Liga no está preparada para jugar sin
público»

 

Claudia Cibanik es la Presidente del Club Unión de Esperanza y con ella hablamos
para conocer en presente del «repollero»

Cómo afecto éste momento de pandemia en la institución y los proyectos de uno de los
clubes importantes que tiene la Esperancina

Otra realidad que conocemos de quienes todos los días luchan para tener la puertas
abiertas de los clubes.

VER Y ESCUCHAR NOTA AQUI

http://sololef.com.ar/ligaesperancina/esta-liga-no-esta-preparada-para-jugar-sin-publico/

